

Extrait du site UGTG.org

url : <http://ugtg.org/spip.php?article301>

UTED - UGTG : Lettre ouverte au Ministre de la sant  

- Actualit   -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : mardi 7 mars 2006

Mis    jour le : jeudi 5 juin 2008

UGTG.org

[\[Wi s'vr, Nou pa r'ot kon sa {JPEG}\]](#)

CONSIDERANT le constat d'augmentation exponentielle de la décentralisation marquée par :

[-] L'augmentation exponentielle du chômage

[-] L'absence d'une véritable politique de santé publique

[-] Une augmentation des maladies infectieuses

[-] Une délinquance grandissante

[-] Un échec scolaire en augmentation

[-] Un environnement sanitaire et économique en constante dégradation.

[-] Une mauvaise gestion des mesures prises en faveur des personnes âgées.

[-] L'empoisonnement de nos terres agricoles par l'utilisation irresponsable du chlordane.

CONSIDERANT la mauvaise mise en œuvre des missions recentralisées confiées aux opérateurs, ce qui entraîne en outre l'absence de couverture vaccinale.

CONSIDERANT la situation endémique de la dengue et les mauvaises conditions de transfert du service de la lutte anti vectorielle.

CONSIDERANT l'insuffisance des mesures prises en faveur des personnes handicapées.

CONSIDERANT les menaces de pandémie de chikungunya favorisée par la mobilité des populations.

CONSIDERANT l'inadaptation en GUADELOUPE de la Loi du 13 août 2004, qui de surcroît a été imposée par votre gouvernement.

L'UTED et l'UGTG considèrent le Plan Régional de Santé Publique comme un simple catalogue stratégique et :

[-] **EXIGE** la mise en place d'une véritable politique de santé publique répondant aux besoins réels du peuple GUADELOUPEEN

[-] **DECLARE** responsable le gouvernement des conséquences de la mauvaise évaluation et gestion des risques sur la santé du peuple GUADELOUPEEN.

P-   -P, le 07/03/06